

JOURNAL ÉDITION SPÉCIALE RENTRÉE JUIN 2020

École Beausoleil



Chers parents de l'école Beausoleil,

Juste un petit mot pour vous indiquer que notre rentrée scolaire d'hier, 2 juin, s'est déroulée dans les meilleures conditions possibles, malgré une température et une météo peu clémente.

Les enfants et les membres du personnel étaient heureux de se retrouver après une si longue interruption. L'école (intérieure et extérieure) a repris sa véritable vocation, pleins de rires et de cris d'enfants.

Il est à noter qu'une légère anxiété pouvait se lire sur le visage de toutes et de tous, puisque cette rentrée était un peu particulière, mais je suis certaine que cet état aura disparu dans les prochains jours.

Nous vous invitons à visionner notre petit montage de la rentrée juin 2020 sur Facebook.
<https://www.facebook.com/ecolebeausoleilcsf/videos/338615297119809/>

Je vous souhaite une bonne journée et je demeure à votre disposition,

Pascale Bernier
Directrice